

La Magistrada Presidenta del STJE se reunió con representantes de asociación de abogados



La Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, sostuvo una primera reunión con la Asociación de Abogados de San Luis Potosí, Postulantes especialistas en oralidad y ayuda a la sociedad.

Durante el encuentro se generó un diálogo propositivo orientado a fortalecer la colaboración con el Poder Judicial del Estado y a impulsar acciones conjuntas en favor de una justicia cercana y eficiente.

ooo